
Das sagen unsere Kundinnen über uns:

"Vielen Dank für die
nette Beratung . 

Ihr habt mir wirklich
die Angst genommen,

kein Brautkleid zu
finden oder mich nicht

hübsch zu finden.
Ich habe mich sehr

wohl gefühlt und kann
euch mit bestem
Gewissen weiter

empfehlen."

"Es war ein sehr liebevoller,
emotionaler Termin, der in sehr

positiver Erinnerung bleibt!"

"Ich bin super glücklich
mit der Wahl und habe

mich wie eine Prinzessin
gefühlt. Ganz lieben Dank

für die kompetente
Beratung! Ich kann es

kaum erwarten, das Kleid
an meiner Hochzeit zu

tragen."

"So nett, so kompetent und so unaufdringlich, dass man
sich bei der Beratung einfach nur wohl fühlen konnte. 
Ich kann nur jeder Bride-To-Be wärmstens ans Herz

legen, sich hier einen Termin zu machen. 
Absolute Empfehlung!"

"Die Liebe Dani war wie eine
Freundin

Dani hat mich ganz ehrlich und super
toll beraten und sich viel Zeit für

mich genommen.
Tausend Dank nochmal! Ich habe das

perfekte Kleid für mich gefunden."

"Dieser Laden hat
seinen Namen

mehr als verdient -
dort werden

Träume wahr, es
ist also wirklich

eine Traumfabrik!"


